



7月21日（日）、松原海水浴場においてゆげシーサイドフェスティバルが開催されました。このシーサイドフェスティバルは、海辺のレクリエーションによって親睦を図ることと、そして美しい瀬戸内海（松原）をPRすることを目的に、上島町商工会青年部主催で行われており、今年で第27回目の大会となりました。

雲ひとつない晴天に恵まれたこの日、出場する11チームの選手たちは上島町内の小学校からの参加で、予選では全チームが2回のタイムアタックを実施。上位4チームが決勝に進み、決勝レースでは、ここなつ、おにぎりーズ、（仮）、いわしょーチームが対戦しました。結果は、弓削小学校の仲間で出場した「おにぎりーズ」が優勝を勝ち取りました。

この日は海開きの翌日ということもあり、暑い夏を海边で過ごしたあと、午後からは、砂の中に隠された石を探し景品と交換する「宝さがし」が小学生以下対象で行われ、砂の中を探す子どもたちは、花火や浮き輪などさまざまなおもちゃをゲットしていました。今日はたくさんの方々がこの松原海水浴場に訪れ、真夏のレジャーを楽しみ、美しい瀬戸内海の自然を満喫した1日となりました。



ゆげシーサイドフェスティバル

